

学校法人帯広葵学園

# 認定こども園 帯広の森幼稚園



令和7年度  
園長便り

No.8  
令和7年11月28日  
園長:伊賀 真美

まつちー

## 松崎幼稚園と交流

じかんば

11月26日(火), 年長さんは静岡県松崎町の松崎幼稚園の園児とオンライン交流を行いました。ご存知のように松崎町は帯広・十勝の開拓の祖である依田勉三の出身地です。勉三の没後100年にあたる今年, 松崎町では記念の式典が行われました。

松崎幼稚園の年長さんは5名でしたが, もりのこに負けない元気さで, 町や幼稚園の紹介をしてくれました。

松崎町の公式キャラクター「まっちー」の紹介もあり, 中学生が描いた, 帯広の「しらかんば」と手をつないだ絵も見せてくれました。クロスカントリースキーの様子にびっくりしてくれた松崎幼稚園のみんなと, 大人になってから会えるといいですね。過去から未来につながる交流に!



## 精一杯輝いた発表会



11月15日(土)に第28回発表会が行われました。たくさんのお客さんにドキドキしてしまった子もいれば, おうちの方を見つけた嬉しさを体全体で表現している子もいました。それぞれが今もっている精一杯の力を発揮した発表会, 本番の表情はぴかぴかに輝いていました。



ひよこ組 劇あそび  
「すてきなぼうしやさん」

りす組 劇あそび  
「へんしんへんしんフルーツポンチ」



# もりのこ！みんなでやれば なんでもできる！

子どもたちは「もりのこ！みんなでやれば なんでもできる！」のテーマのもと、クラスみんなで力を合わせて劇・劇あそび・歌の練習をがんばってきました。

大きな行事に取り組む中で、友達のよさに気付いたり、自分を豊かに表現する力や工夫する力を身に付けたりします。こうした教育の場を設定し、子どもたち一人一人にスポットを当て輝かせていくのが保育教諭の仕事です。そして、それは保護者の皆様のご協力の上に成り立っています。当日は温かい拍手をありがとうございました。また、アンケートのコメントにも勇気づけられました。子どもたちの自信につながる一日になったことにお礼申し上げます。

すずらん組 劇  
「アントンせんせい」



のいちご組 劇  
「かえるののどじまん」



もり組 劇  
「おとぎ話 ミックス だいそうどう！」



そら組 劇  
「アラジンとまほうの ランプ」



年長 歌  
「ありがとうの花」「ね」他

熱唱～歌・手話

年中さん年長さんは歌も発表しました。手話にも挑戦してがんばりました。

年長さんの英語の歌（カレンダー）にはLL教室の眞鍋先生も参加してくださいました。

年中 歌  
「ドレミの歌」「ツバメ」

